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Mensagem da Presidência da Estaca  
 

Por que ter 
Conferências? 
 

A primeira conferência da Igreja de Jesus Cristo 

dos Santos dos Últimos Dias ocorreu no dia 9 

de junho de 1830, dois meses após a 

organização da Igreja restaurada. Somente 27 

membros estavam presentes. Desde então, as 

conferências da Igreja cresceram em categoria e 

em números de membros. As conferências 

gerais, que acontecem a cada seis meses, são 

transmitidas para milhões de pessoas em mais 

de 175 países e traduzida para mais de 100 

idiomas.  

O Presidente Howard W. Hunter ensinou que 

“a conferência é uma época de renascimento 

espiritual quando conhecimento e testemunho 

crescem e se solidificam de que Deus vive e 

abençoa aqueles que são fiéis. É uma época 

quando um entendimento de que Jesus é o 

Cristo é gravado nos corações daqueles que têm 

a determinação de servi-Lo e guardas Seus 

mandamentos. A conferência é a época quando 

nossos líderes nos dão direção inspirada em 

como conduzir nossas vidas. Uma época 

quando resoluções são feitas para sermos 

melhores maridos e esposas, pais e mães, filhos 

e filhas, amigos e vizinhos.” 

Então por que participar da Conferência da 

Estaca nos dias 3 e 4 de fevereiro? E por que 

convidar nossos amigos e familiares para estar 

presentes? Todos temos uma necessidade 

inerente de sermos pessoas melhores cada dia, 

de nos prepararmos para a segunda vinda de 

nosso Salvador. Cada um de nós passa por 

dificuldades e cada um de nós precisa da 

instrução do Espírito que é recebida por 

aqueles que se preparam para ouvir palavras 

inspiradas durante a conferência. 

Muita oração e jejum são feitos em preparação 

antes da conferência para buscarmos as 

mensagens, hinos, chamados, e ordenações que 

são feitos durante a conferência. Cada uma 

delas é um momento revelatório para todos 

aqueles que buscam respostas em espírito de 

oração. 

Este ano, muitos de nossos amigos e familiares 

estarão no coral também, nos inspirando 

através de música inspiradora. Que 

oportunidade maravilhosa temos de convidar 

nossos amigos a prestigiarem esses talentos. 

Convidamos cada um de nossos membros e 

amigos vivendo  em nossa Estaca a virem com 

questões em mente, em espírito de oração, 

desejosos de receber respostas divinas, e 

prometemos que receberão revelação e sairão 

de lá com resoluções de ser melhores. Dias 3 e 

4 de fevereiro estão chegando e estamos bem 

felizes de poder estar com vocês em nossa Sede 

da Estaca. 

Presidência da Estaca 

 

 

 

Coral da Estaca Cotia canta durante a Cantata de Natal 

 

Anjos Descem a Cantar  
Cantata de Natal reune vozes angelicais e mais de 300 membros na 

sede da Estaca  

Sob a liderança do casal Jefferson e Simone 

Silva, o coral da Estaca organizou uma 

celebração do nascimento de Jesus Cristo digna 

de uma capela cheia e ao estilo do concerto de 

Natal anual na quadra do templo, com hinos 

sagrados e canções natalinas populares. 

 
Simone e Jefferson Silva cantam para os presentes 

A celebração natalina foi iniciada com o 

reconhecimento de amigos que estavam nos 

visitando e que receberampresentes dos 

missionários;  o evento contou também com a 

presença  e reconhecimento do vereador da 

cidade de Cotia, Sérgio Folha. No total, a 

Cantata atraiu mais de 300 pessoas de Cotia e 

região. 

 

 

Neste ano, o coral teve a presença especial de 

um coro infantil que adicionou um toque doce 

a muitas das canções tradicionais que são 

cantadas por vozes de crianças. 

Entre os instrumentos usados, além do 

tradicional órgão e piano, a Cantata contou 

com violino e flauta transversal. 

 

Após a Catanta de Natal, o Coral da Estaca 

continua a se preparar para a Conferência da 

Estaca nos dias 3 e 4 de fevereiro. Não é 

necessária experiência para participar no Coral, 

mas sim um compromisso de estar presente 

nos ensaios e ter o desejo de inspirar por meio 

do testemunho cantado. 
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Sister Pontes a Caminho de Recife  

No dia 10 de dezembro, ao final da 

reunião dominical de Cotia 2, a Irmã 

Giovanna Pontes foi designada como 

missionária de A Igreja de Jesus Cristo 

dos Santos dos Últimos Dias. Ela 

inicia sua missão no dia 11 de 

dezembro no CTM online, e irá para a 

Missão Brasil Recife Norte. 

A Sister Pontes recebeu sua plaqueta 

de sua mãe, mas outros familiares e 

amigos também estavam presentes. 
  

   

 

Sister Reis, uma Pioneira 
Missionária 
 

No dia 10 de dezembro, ao final da Cantata na 

Sede da Estaca, a Irmã Fabiana Reis foi designada 

como missionária de A Igreja de Jesus Cristo dos 

Santos dos Últimos Dias, a primeira missionária 

de sua família. Ela inicia sua missão no dia 11 de 

dezembro no CTM, e irá também para a Missão 

Brasil Recife Norte. 

Ela recebeu sua plaqueta de sua Presidente da 

Sociedade de Socorro, Sebastiana Castanho. 

Estavam presentes também muitos de seus amigos 

da Ala Ibiúna. 

 

 

 

Karaokê dos Adultos Solteiros 

Adultos Solteiros Soltam 
as Vozes 

Os adultos solteiros da Estaca Cotia 

se reuniram na noite de 1 de 

dezembro para confraternizar, cantar, 

estar com boas companhias e 

compartilhar de comes e bebes 

preparados com muito carinho. 

 

A atividade foi um grande sucesso e 

o início de muitas outras que virão a 

acontecer em 2024. Teve até uma 

palinha do Pres. Souza e do Irmão 

Beraldo, alguns dos líderes do MAS 

na Estaca. 

 

 

Entrevistas com a 
Estaca! 

 
Precisa falar com algum membro da 

Presidência da Estaca? Agende seu horário 

com o irmão Lucas Denyszczuk pelo 

telefone (11) 99680-1615. 
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Missionários servindo na Estaca Cotia vestem a camisa com a inscrição: Cotismo 

O que é Cotismo? 
A Estaca Cotia é extremamente abençoada por ter maravilhosos  

missionários da Missão São Paulo Oeste. Seu empenho, amor 

pelo Salvador e Sua obra e sua dignidade ao buscar compartilhar 

o evangelho com todos são  inspiradores. Por isso, em 2023, os 

missionários na foto, assim como os demais  que por aqui 

passaram, deixaram sua marca ao convidar a todos em Cotia 

(incluindo Caucaia do Alto), Vargem Grande Paulista, e Ibiúna a 

compartilhar o evangelho. Por conta desta dedicação, muitas 

pessoas vieram a aprender mais sobre o evangelho, muitas foram 

batizadas, e muitas outras voltaram a atividade. 

Mas o que é Cotismo? De acordo com o Presidente Hunt, 

presidente da Missão São Paulo Oeste, é uma mistura de Cotia e 

Batismo, devido ao amor que esses missionários têm a essa área 

e às pessoas com quem eles aqui interagem. 

No começo dos anos 60, o Presidente Thomas S. Monson 

servia como presidente de Missão no Canadá. Havia uma área 

que não parecia crescer e as pessoas que lá moravam pareciam 

não ter mais interesse em ouvir falar sobre o evangelho de Jesus 

Cristo, o nome da cidade era Kingston. Nos seis anos que 

antecederam essa experiência, a cidade teve somente um 

batismo. Todos que eram designados a servir lá chamavam a 

cidade de “A Congelada Kingston”, e comparavam o tempo de 

serviço na área como um tempo de cadeia. 

Um dia, a Sister Monson leu para o Presidente Monson uma 

passagem de um livro que dizia: “Brigham Young entrou em 

Kingston, Ontário, em um dia coberto de neve e frio. Ele lá 

trabalhou por trinta dias e batizou quarenta e cinco almas.” 

 

A passagem deu uma nova idéia ao Presidente Monson: tirar 

todos os missionários de Kingston. Os missionários ficaram 

felizes com a notícia e se mudaram rapidamente. Pouco tempo 

depois, o Presidente Monson anunciou que “uma nova cidade” 

seria aberta, e ele a descreveu como “a cidade onde Brigham 

Young ensinou e batizou quarenta e cinco pessoas em trinta 

dias.” Imediatamente a especulação da cidade começou e muitos 

missionários até se voluntariaram para ir para essa “cidade 

milagrosa”. 

O Presidente Monson então anunciou que a cidade seria 

Kingston e designou missionários para irem servir lá. Em pouco 

tempo, a cidade de Kingston se tornou a “cidade mais produtiva 

na Missão Canadense”. Todos envolvidos aprenderam uma 

lição muito importante: que a aparência da cidade não foi 

alterada, que a população era a mesma e que a “ mudança foi a 

atitude. Fé deve vir antes da dúvida.” 

Somos muito abençoados por termos missionários que 

entendem que Cotia está pronta! O Senhor já preparou nossos 

vizinhos para receber o evangelho, e Ele também preparou 

nossa região para ter Alas fortes e muitas Estacas. Ao agirmos 

com fé, teremos muitas oportunidades de convidar a todos a 

virem a Cristo através da fé, do arrependimento, do batismo, do 

recebimento do dom do Espírito Santo e da perseverança até o 

fim. Nós também podemos participar do Cotismo com nossos 

missionários. 

 

Sister Andrade Retorna ao Lar 

A Sister Gisele Barbosa de Andrade que estava servindo na 

missão Rio de Janeiro Norte foi desobrigada e voltou 

honrosamente ao seu seu lar em breve. A desobrigação ocorreu 

remotamente no dia 15 de dezembro. 
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Pernoite do JAS 
 

Nos dias 15 e 16 de dezembro, o JAS da Estaca Cotia se reuniu na propriedade recreativa James E. Faust para um pernoite muito 

animado com direito a luau e atividades espirituais e recreativas. 

 
 

Próximos Eventos e Atividades 
 

Seguem abaixo alguns dos próximos eventos na Estaca Cotia.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
Página 4 

 

  

 

http://www.estacacotia.com/

